

Click to verify



Magna huelva 2025

Vista de la última procesión Magna celebrada en Huelva, el pasado 2016. / Alberto Domínguez Huelva/El recorrido oficial de la Magna Mariana que se celebrará el próximo 20 de septiembre en Huelva abarcará una distancia aproximada de 400 metros, concretamente desde la Plaza de las Monjas hasta la Casa Colón. Así lo confirmó este lunes el Obispado de Huelva, que acogió una reunión informativa dirigida a los hermanos mayores y presidentes de las Hermandades Sacramentales de la capital y de las Virgenes Coronadas de la provincia de Huelva. Asimismo, como novedad, también se dio a conocer este lunes que en dicho trayecto habrá un punto intermedio donde se realizará un rezo comunitario, así como que se dispondrán alrededor de 6.000 sillas para la participación de fieles y visitantes. El acto de la Magna Mariana dará comienzo a las 19:00 con la entrada de las hermandades al recorrido oficial cada cinco minutos. Cada hermandad dispondrá del mismo espacio y tiempo para su paso, "asegurando una organización equitativa y armoniosa", apuntan desde el Obispado. La reunión también sirvió para poner de manifiesto la confirmación de la participación de la Reina de los Angeles, patrona de Alájar, en esta histórica cita. Tal y como avanzó este diario, el cabildo extraordinario del domingo aprobó el cambio de decisión que obedece, según el hermano mayor de la Hermandad, Antonio Durán Navarro, a que "las condiciones que nos han dado ahora son distintas a las de 2023". En este sentido, explicaba que en un principio el traslado "debía hacerse un miércoles y volver el lunes o martes siguiente, y en las circunstancias actuales la imagen podrá regresar en el mismo día". La reunión sobre la Magna Mariana celebrada este lunes en el Obispado de Huelva. / M. G. Durante el encuentro también se informó a cada hermandad del tiempo aproximado que sus respectivas imágenes estarán procesionando por las calles, desde la salida hasta la entrada en sus templos, para asegurar una organización fluida y respetuosa del evento. Del mismo modo, se presentó un listado provisional de los templos asignados a cada hermandad para la salida y el retorno de las imágenes. A la Virgen de la Paz de la Hermandad de los Mutilados le corresponde San Sebastián; a la Virgen de los Dolores de la Hermandad de El Perdón la parroquia de Santa Teresa; a la Virgen de los Dolores de la Hermandad de Los Judíos y a Nuestra Señora de la Estrella de Chucena la Catedral de La Merced; a la Virgen de la Salud de la Hermandad de La Sentencia, a María Santísima en su Soledad de Ayamonte y a Nuestra Señora de las Angustias de Ayamonte le asignan La Soledad; a la Virgen del Rosario de la Hermandad de La Cena y la Virgen de la Victoria el Corazón de Jesús; a la Virgen del Refugio de la Hermandad de Pasión, a la Hermandad de la Cruz, a Nuestra Señora de Los Remedios de Villarrasa y a Nuestra Señora del Valle de La Palma del Condado la iglesia de San Pedro; a María Auxiliadora de La Palma del Condado la iglesia de la Misericordia; a la Virgen de la Amargura de la Hermandad de El Nazareno, a la Virgen de los Dolores de la Hermandad de la Oración, a Nuestra Señora de la Peña de La Puebla de Guzmán, a Nuestra Señora del Socorro de Rociana y a Nuestra Señora de los Milagros de Palos de la Frontera la iglesia de la Concepción; a la Virgen de la Esperanza de Huelva y a Nuestra Señora del Mayor Dolor de Aracena la parroquia de la Esperanza; y a Nuestra Señora de la Bella de Lepe la parroquia de Calvario. Por confirmar queda el tempo para la Reina de los Angeles de Alájar. En la reunión estuvieron presentes la delegada diocesana de Hermandades, Cofradías, Santuarios y Piedad Popular, María de la O Luengo Jiménez; el consiliario de dicha delegación, Francisco José Fería Toscano, y el presidente del Consejo de Hermandades y Cofradías de Huelva, Antonio González, junto al responsable de horas e itinerarios del propio Consejo de Hermandades, Luis Albuquerque. Durante el encuentro se brindó información detallada sobre los preparativos del evento, se resolvieron dudas y se coordinaron aspectos clave con las hermandades participantes. La Magna Mariana de Huelva se presenta, en palabras del Obispado, "como un acontecimiento de gran relevancia espiritual, cultural y social, que pondrá en valor la devoción mariana de la provincia y la riqueza de sus tradiciones religiosas". La Diócesis agradece "la implicación y el esfuerzo de las hermandades, así como la colaboración de las instituciones locales, para la celebración de esta jornada de fe y unidad". La Virgen de la Amargura, en su reciente coronación canónica alberto díaz La Diócesis de Huelva ha presentado este martes el programa que está preparando para la conmemoración del Año Santo Jubilar 2025 y en el que, sin duda, destaca por encima de todo la procesión Magna Mariana confirmada para la segunda quincena del mes de septiembre del año 2025. «Todavía no podemos adelantar fecha exacta ni itinerario porque se está trabajando en ello», ha explicado la delegada diocesana de Hermandades y Cofradías, Santuarios y Piedad Popular, María de la O Luengo, que ha asegurado que esta procesión será «un acontecimiento inolvidable, lleno de belleza, solemnidad y recogimiento». Además, el mismo tiene detrás un proyecto solidario para mujeres excluidas, «el proyecto Acompañar, de Cáritas Diocesana». La Magna Mariana de Huelva con motivo del año jubilar será, en palabras del vicario episcopal para la Administración de los Bienes Diocesanos y Relaciones Institucionales, Jaime Jesús Cano Camero, una «ocasión histórica y única», pues Huelva no celebra un procesón de estas características desde el año 1954. La Magna Mariana de Huelva será «una manifestación de fe, de amor y devoción a la Madre de Dios que reunirá en las calles de nuestra ciudad a las imágenes más veneradas de nuestra ciudad y de nuestra provincia», ha abundado en su presentación el vicario episcopal, detallando que en la misma están llamadas a participar las imágenes coronadas canónicamente en la Diócesis de Huelva, así como las titulares de las hermandades sacramentales de la capital. En concreto, se ha invitado a formar parte del magno cortejo a un total de 26 imágenes. Como vírgenes coronadas por la Diócesis se ha invitado a las siguientes: La Virgen del Rocio de Almonte (invitada pero ha rechazado participar) La Virgen de las Mercedes de Bollullos Par del Condado La Virgen de Montemayor de Moguer La Virgen de la Bella de Lepe La Virgen de las Angustias de Ayamonte La Virgen de la Cinta de Huelva La Virgen de los Milagros de Palos de la Frontera La Virgen de la Esperanza de Huelva La Virgen de la Soledad de Ayamonte La Virgen Reina de los Angeles de Alájar La Virgen del Socorro de Rociana del Condado La Virgen de la Peña de Puebla de Guzmán La Virgen de los Remedios de Villarrasa La Virgen del Mayor Dolor de Aracena La Virgen del Valle de La Palma del Condado La Virgen de la Victoria de Huelva La Virgen de la Estrella de Chucena La Virgen de los Dolores de Huelva La Virgen de la Amargura de Huelva La Virgen María Auxiliadora de La Palma del Condado La Virgen de la Cinta es una de las vírgenes coronadas canónicamente en Huelva alberto díaz Como titulares de hermandades con carácter sacramental de Huelva capital han recibido invitación: La Virgen del Refugio, titular de la Hermandad de Pasión La Virgen del Rosario, titular de la Hermandad de la Cena La Virgen de la Salud, titular de la Hermandad de la Sentencia La Virgen Dolores, titular de la Hermandad de los Judíos La Virgen de los Dolores, titular de la Hermandad de El Perdón La Virgen de la Paz, titular de la Hermandad de Mutilados Las hermandades tienen hasta el próximo 23 de diciembre «dos meses» para decidir acerca de su participación en el evento, del que ya ha declinado formar parte la Hermandad Matriz a las «características extraordinarias que caracterizan su devoción». En este sentido, la delegada diocesana de Hermandades y Cofradías ha agradecido la disposición de las hermandades invitadas porque «ni es fácil el traslado de las imágenes ni adaptarse a las normas» que supondrá el evento, pero considerado que el esfuerzo merecerá la pena por suponer una oportunidad para «fortalecer los lazos fraternos entre las hermandades y cofradías, que son la expresión viva de la fe del pueblo», además de continuar con la «misión evangelizadora». La procesión Magna Mariana de Huelva se organiza como uno de los actos del Año Santo Jubilar que se celebra en 2025 bajo el lema "Peregrinos de la esperanza". En este sentido, según ha expuesto en su presentación este martes el delegado diocesano para la Liturgia, Francisco José Fería Reviriego, «quien mejor sabe de la esperanza es la Virgen María», con lo que en Huelva se la quiere poner en el centro en el que será el acto más destacado de la celebración del jubileo. La Magna Mariana de Huelva se ha presentado este martes diócesis de huelva El hecho de elegir para participar en el cortejo a vírgenes coronadas canónicamente y vírgenes relacionadas con el misterio de la eucaristía, que son las pertenecientes a hermandades sacramentales, obedece a que «hemos pensado que son virt las que podían, de alguna forma, expresar la esperanza en dos sentidos: la esperanza para los cristianos tiene un nombre concreto que es Cristo, y en el jubileo siempre se hace memoria en el misterio de la encarnación, que queda presente en la tierra a través del misterio de la eucaristía». «También la esperanza la podemos entender como una sion teolgal. La fe, la esperanza y la caridad María las vivió en grado pleno. Las imágenes coronadas que María ya ha alcanzado aquello que todos esperamos alcanzar», ha explicado Fería Reviriego, exponiendo el porqué de este elección para la procesión. Procesión en cuya organización comienzan a trabajar ya el Consejo de Hermandades y el Ayuntamiento de Huelva, que será quienes se encarguen de la logística y el desarrollo de los planes necesarios para que la Magna Mariana de Huelva pueda tener lugar. El Obispado de Huelva avanza en la organización de uno de los eventos religiosos más esperados: la Magna Mariana de 2025, que tendrá lugar el próximo 20 de septiembre en la ciudad de Huelva. Durante una reciente reunión informativa, se han detallado los aspectos clave de este histórico acontecimiento, que congregará a devotos y visitantes para rendir homenaje a la devoción mariana de la provincia. La reunión, presidida por la Delegada Diocesana de Hermandades, Cofradías, Santuarios y Piedad Popular, María de la O Luengo Jiménez, contó con la participación del Consiliario Francisco José Fería Toscano, el presidente del Consejo de Hermandades y Cofradías de Huelva, Antonio González, y el responsable de horarios e itinerarios, Luis Albuquerque. Este encuentro reunió a hermanos mayores y presidentes de las Hermandades Sacramentales de Huelva y a las hermandades de Virgenes Coronadas de la provincia. Se abordaron temas logísticos, se resolvieron dudas y se presentó un listado provisional de templos asignados para las salidas y retornos de las imágenes. El recorrido oficial, de unos 400 metros, se extenderá desde la Plaza de las Monjas hasta la Casa Colón. Este breve pero significativo trayecto incluirá un punto intermedio destinado a un rezo comunitario, fomentando el espíritu de unidad y devoción. Inicio del acto: 19:00 horas. Las hermandades entrarán al recorrido oficial cada cinco minutos. Aproximadamente 6.000 sillas estarán disponibles para los asistentes. Cada hermandad dispondrá de un tiempo igualitario para garantizar una organización fluida y armoniosa. Uno de los anuncios más esperados de la reunión fue la confirmación de la participación de la Reina de los Angeles, patrona de Alájar. Su presencia añade un carácter especial a esta magna procesión, destacando la riqueza espiritual de la provincia. El Obispado ha asignado los siguientes templos para la salida y regreso de las imágenes: Virgen de la Paz (Hdad. Mutilados): San Sebastián. Virgen de los Dolores (Hdad. del Perdón): Santa Teresa. Virgen de los Dolores (Hdad. de los Judíos): Catedral de la Merced. Virgen de la Salud (Hdad. de la Sentencia): La Soledad/San Francisco de Asís. Virgen del Rosario (Hdad. de la Cena): Corazón de Jesús. Virgen del Refugio (Hdad. de Pasión): San Pedro. María Auxiliadora (La Palma del Condado): Misericordia. Virgen de la Amargura (Hdad. del Nazareno): Concepción. Virgen de los Dolores (Hdad. de la Oración): Concepción. Ntra. Sra. de la Estrella (Chucena): Catedral de la Merced. Virgen de la Victoria: Corazón de Jesús. Ntra. Sra. del Valle (La Palma del Condado): San Pedro. Ntra. Sra. del Mayor Dolor (Aracena): Esperanza. Ntra. Sra. de los Remedios (Villarrasa): San Pedro. Ntra. Sra. de la Peña (La Puebla de Guzmán): Concepción. Ntra. Sra. del Socorro (Rociana del Condado): Concepción. Reina de los Angeles (Alájar): Por confirmar. María Santísima en su Soledad (Ayamonte): Soledad. Virgen de la Esperanza: Esperanza. Ntra. Sra. de los Milagros (Palos de la Frontera): Concepción. Ntra. Sra. de las Angustias (Ayamonte): Soledad. Ntra. Sra. de la Bella (Lepe): Calvario. Hermandad de la Cinta: San Pedro. Durante el encuentro, se brindaron detalles sobre el tiempo aproximado que las imágenes estarán procesionando, desde su salida hasta el regreso a los templos asignados. Este plan tiene como objetivo asegurar una experiencia fluida y respetuosa para todas las hermandades participantes. La Magna Mariana de Huelva promete ser un acontecimiento inolvidable, destacando la riqueza de la devoción mariana y las tradiciones religiosas de la provincia. Además de su relevancia espiritual, este evento atraerá a miles de visitantes, consolidándose como una oportunidad para el turismo religioso y cultural. El Obispado de Huelva ha expresado su agradecimiento a las hermandades por su compromiso, así como a las instituciones locales por su apoyo, garantizando el éxito de esta jornada de fe, unidad y devoción. La Virgen del Amor. / Josué Correa La Diócesis de Huelva anunció este jueves algunos de los principales actos que desarrollará con motivo del Año Santo Jubilar de 2025 que convocó el papa Francisco. El acto más significativo será la celebración de una procesión Magna Mariana que recorrerá las calles de la capital onubense. Sin duda es una noticia cofrade de envergadura y más después de que la última se celebrase en 1954. La idea de la celebración de una Magna Mariana bajo el paraguas del Año Santo Jubilar se empezó a fraguar en el pensamiento del Consejo de Hermandades y Cofradías de Huelva, Antonio González, quien se lo hizo saber al Ayuntamiento de Huelva. "A ellos les pareció muy buena idea", y así, de la mano, fueron a hablar con el obispo, Santiago Gómez, en una reunión que se produjo hace un par de semanas, puesto que quien tenía que dar la autorización, evidentemente. Una vez que ya se ha anunciado por parte de la Diócesis, ahora toca trabajar. "Todavía no sabemos cómo se va a hacer, cuáles son las imágenes que van a participar y qué criterios vamos a tomar", señaló González a Huelva Información. Y es que todo esto se trabajará a través de una comisión en la que estarán representados la Diócesis de Huelva, el Ayuntamiento de Huelva y el Consejo de Hermandades y Cofradías de Huelva. Este acontecimiento es algo que no se podría organizar sin ellos, expuso González, quien señaló que todo estará supervisado por el obispo, y asimismo agradeció la disposición de todos. Lo que sí se sabe es que la Magna Mariana contará también con patronas de diferentes municipios de la provincia. Y aunque falta mucho tiempo para el 2025, González reconoció que "esto tiene mucho trabajo, y necesitamos la conformidad de las Juntas de Gobierno de las hermandades, así como de los ayuntamientos", que sean partícipes del evento. Lo que sí está claro es que Huelva ya tiene en qué mirarse, que es en ella misma. La última procesión magna se celebró en 2016 (sin contar la rociera). "El resultado fue tan positivo que nos puso el listón muy alto, tuvimos el reconocimiento de todos", apuntó el presidente del Consejo de Hermandades y Cofradías de Huelva. "Eso nos ha permitido que todo el mundo sepa que cuando organizamos una cosa la hacemos bien". También quiso dejar claro Antonio González que la celebración de una procesión magna no es "por sacar los pasos a la calle, sino que le damos un sentido". Como también lo tendrá esta Magna Mariana de 2025. "Le pondremos un nombre" señaló. Y fue tajante al reconocer que "queremos convertir a Huelva en la capital mariana durante una semana". Y es que, aprovechando la venta de las imágenes que van a participar, la idea es que haya momentos paralelos que también serán históricos y devocionales: besamanos, veneraciones, misas... aunque todo es son conjeturas, and la fecha de la celebración, de la que ya se habla de la segunda quincena de junio. Aunque, las respuestas a todos estos interrogantes se conocerán con el paso del tiempo. González, por último, también señaló que habrá acontecimientos durante todo el Año Santo Jubilar: misas, mesas redondas, coloquios... Poco más de siete meses quedan para que Huelva viva uno de los grandes acontecimientos de este año 2025. El 20 de septiembre la capital onubense se convertirá en centro de la devoción a la Santísima Virgen con la celebración de la procesión Magna Mariana con motivo del Año Santo Jubilar de 2025. Una vez cerrada la lista definitiva de imágenes participantes, hoy te traemos una guía para que conozcas las vírgenes participantes, los templos de acogidas y las bandas de música que formarán parte de ese gran cortejo jubilar. La primera en desfilar por el recorrido oficial será la Virgen de la Paz, titular de la Hermandad de los Mutilados de nuestra ciudad. Con ella arrancará la primera parte de la procesión, dedicada a las titulares de hermandades sacramentales. Un carácter que la cofradía del Domingo de Ramos adquirió en el año 2011. Irá acompañada por la Sociedad Filarmónica de Pilas y su salida y entrada la realizará desde su sede canónica, la Parroquia de San Sebastián. En segundo lugar pasará la Virgen de los Dolores de la Hermandad del Perdón de Huelva. Será la que tenga el recorrido más largo, igual que sucede cada Semana Santa. Desde la Parroquia de Santa Teresa, donde su hermandad se dedica al cultos al Santísimo desde el año 2008, vendrá acompañada por los sones de la Agrupación Musical Santa Cruz y la Banda de Música Municipal de Bollullos Par del Condado. Será estreno para esta ocasión los nuevos candelabros de cola que está realizando Orfebrería Hermanos Fernández. La primera en salir desde la Santa Iglesia Catedral será la Virgen de los Dolores de la Hermandad de los Judíos. La cofradía del Jueves Santo, sacramental desde el año 1998, pondrá en la calle uno de los palios de mayor valor, acompañado por los sones de la Banda de Música Nuestra Señora del Carmen de Villalba del Alcor. Será una de las grandes novedades de la jornada. La Magna Mariana servirá para ver por vez primera a la Virgen de la Salud procesionar bajo palio por las calles de Huelva. A día de hoy, es la imagen que más incógnitas tiene a su alrededor, pues la Hermandad de la Salud, sacramental desde el año 1976, aun no ha anunciado ni la banda que acompañará a su titular, ni el paso sobre el que procesionará. Si se sabe que la semana previa a la Magna la Virgen será trasladada a la Ermita de la Soledad y desde allí saldrá el 20 de septiembre para recogerse en su sede canónica, la Parroquia de San Francisco de Asís. La Hermandad de la Sagrada Cena fue la primera hermandad de penitencia en obtener el carácter sacramental, en el año 1978. Por este motivo la Virgen del Rosario participará en esta procesión partiendo desde su sede canónica, la Parroquia del Sagrado Corazón de Jesús estando acompañada por la Asociación Musical Eclijana como cada Domingo de Ramos. Cerrará esta primera parte de la Magna Mariana la Virgen del Refugio, titular de la Hermandad Sacramental de Pasión. Del año 1536 data la fundación de la Sacramental de San Pedro, que se fusionaría en 1987 con la Hermandad de Pasión. Desde la Parroquia Mayor de San Pedro realizará su salida contando con el acompañamiento musical de la Banda de Música de Nuestra Señora del Carmen de Salteras. La segunda parte de la Magna se inicia con la imagen de María Auxiliadora de La Palma del Condado, última imagen en ser coronada en la Diócesis de Huelva. Dicha coronación tuvo lugar el pasado 5 de octubre de 2024. La Madre de los Salesianos será acogida en la Iglesia del Santo Cristo de la Misericordia, desde donde partirá acompañada por la Asociación Musical de La Algaba. Tras ella será el turno de la Virgen de la Amargura, de la Hermandad del Nazareno de Huelva. Coronada en el año 2023, es hasta el momento la última Virgen en coronarse en la capital onubense. Acompañada por San Juan Evangelista, saldrá desde su sede canónica, la Parroquia de la Purísima Concepción acompañada musicalmente por la Banda de Música Nuestra Señora de las Mercedes de Bollullos Par del Condado. Durante la procesión jubilar será estreno el nuevo Simpecado de la cofradía. Desde el mismo templo, la Parroquia de la Purísima Concepción, saldrá otra dolorosa onubense, la Virgen de los Dolores de la Archicofradía de la Vera+Cruz y Oración en el Huerto. Coronada en el año 2015, saldrá bajo otra de las joyas del patrimonio sacro onubense acompañada por los sones de la Banda Sinfónica del Liceo Municipal de la Música de Moguer. La segunda imagen de la provincia que aparecerá en el magno cortejo será la Virgen de la Estrella, patrona de Chucena. La imagen fue coronada el 1 de junio de 2014 y en esta ocasión realizará su salida desde la Santa Iglesia Catedral de la Merced. Irá acompañada musicalmente por la Banda Sinfónica Nuestra Señora del Rosario de Sanlúcar la Mayor. La segunda dolorosa que llegará desde el Polvorín será la Virgen de la Victoria, titular de la hermandad homónima del Miércoles Santo onubense. Coronada en el año 2012, partirá desde la Parroquia del Sagrado Corazón de Jesús con el acompañamiento musical de la Banda de Música Nuestra Señora de la Paz de Málaga, mientras que en el recorrido de regreso irá acompañada por la Banda Municipal de Música de Mairena del Alcor. La segunda imagen en llegar desde La Palma del Condado será su patrona, la Virgen del Valle. Su coronación canónica tuvo lugar el 23 de octubre de 2011. En la capital será recibida en la Parroquia Mayor de San Pedro, desde donde marchará con el acompañamiento de la Banda Municipal de Música "Nuestra Señora del Valle" de La Palma del Condado. Desde la Sierra onubense la primera imagen en participar será la Virgen del Mayor Dolor, patrona de la localidad serrana de Aracena. La imagen que realizará Sebastián Santos fue coronada en el año 2010 y, por unos días, dejará su Iglesia del Castillo para ser acogida en la Iglesia Santa María de la Esperanza. Irá acompañada por la Banda Municipal de Música de Aracena. Un caso peculiar es el de la Virgen de los Remedios, patrona de Villarrasa. En el año 2009, el obispo de Huelva José Vilaplana Basco ratificaba con el rango de canónica la coronación litúrgica que el 15 de agosto de 1954 realizara el obispo Cuadrado Cerrado. La Parroquia Mayor de San Pedro será también su templo de acogida en la capital, desde donde participará en la Magna Mariana acompañada por la Banda de Música de la Cruz Roja de Sevilla. A sones de flauta y tamboril y precedida por su Danza de las Espadas procesionará por las calles de Huelva la Virgen de la Peña, patrona de Puebla de Guzmán. En el año 2009 fue coronada la principal devoción del Andevalo onubense, que cuenta en la capital con una hermandad filial en el Barrio de La Orden. Su salida la realizará desde la Parroquia de la Purísima Concepción. Otra de las hermandades que tendrán en la Parroquia de la Purísima Concepción su sede en la capital onubense será la patrona de Rociana del Condado. Coronada en el año 2004, contará con los sones de la Asociación Filarmónica Cultural Santa María de las Nieves de Olivares tras sus andas procesionales. Tras su negativa inicial, finalmente la Reina de los Angeles, patrona de Alájar, formará parte de esta procesión histórica. La Parroquia Mayor de San Pedro será su templo de acogida, donde compartirá sede con la Virgen de los Angeles onubense, titular de la Hermandad de la Borriquita. Coronada en 2004, a día de hoy, es una de las dos hermandades que faltan por anunciar su acompañamiento musical. Tras varias patronas, volveremos a ver un paso de palio. Será el de la Virgen de la Soledad de Ayamonte, segunda dolorosa coronada en la Diócesis, hecho que tuvo lugar el 8 de julio de 2000. Desde la Ermita de la Soledad partirá acompañada por los sones musicales de la Asociación Musical Utrerana. A continuación procesionará el último paso de palio de este cortejo. La Virgen de la Esperanza de la onubense Hermandad de San Francisco fue la primera dolorosa en coronarse en nuestra ciudad, el 3 de junio de 2000. Saldrá en esta jornada desde su templo propio, la Iglesia de Santa María de la Esperanza, con el acompañamiento musical de la Banda Municipal de Música de La Puebla del Río. Con la patrona de Palos de la Frontera comienza el turno de las llamadas "Virgenes Colombinas" coronadas a inicios de los años 90. La Virgen de los Milagros fue coronada por el papa San Juan Pablo II el 14 de junio de 1993. Por el momento es de las pocas que ha confirmado cómo llegará a Huelva, a pie en su carreta de plata en los día previos a la Magna. Será la última en salir desde la Parroquia de la Purísima Concepción e irá acompañada por la Banda de Música María Santísima de la Victoria 'Las Cigarreras' de Sevilla. Desde Ayamonte llegará su patrona, la Virgen de las Angustias, coronada en el año 1992. Compartirá sede con la otra imagen ayamontina, la Ermita de la Soledad, debido a la vinculación de la Hermandad del Santo Entierro con la localidad fronteriza. Irá acompañada por la reconocida Banda de Música Maestro Tejera de Sevilla. A la Iglesia del Cristo del Calvario llegará la patrona de Lepe, la Virgen de la Bella. Coronada en el año 1992, en su recorrido por las calles de Huelva contará con el acompañamiento musical de la Escuela Municipal de Música de Lepe. Tras la procesión Magna, la Virgen de la Bella volverá a su pueblo de manera especial. En la mañana del domingo la imagen será trasladada al Puerto de Huelva, donde será embarcada para llegar a tierras leperas en barco. Ha sido la última en unirse a la procesión Magna Mariana y, por ser la primera imagen en coronarse una vez constituida la Diócesis de Huelva, tendrá el honor de cerrar el cortejo tan solo por delante de la patrona de la capital. La Virgen de Montemayor, patrona de Moguer, fue coronada en el año 1991. Llegará a un templo céntrico de la capital en la semana previa a la Magna, desde donde será trasladada a la Parroquia del Sagrado Corazón de Jesús, donde su hermandad filial de Huelva la espera. Desde aquí procesionará el 20 de septiembre acompañada por la Banda de Música de Dos Hermanas 'Santa Ana'. Si bien no es la coronada más antigua -lo fue en el año 1992-, la Virgen de la Cinta cerrará la procesión jubilar por ser la patrona de Huelva, ciudad de acogida de esta Magna Mariana. Un hecho que conllevará importantes cambios en el calendario tradicional de cultos de la hermandad, variando la fecha de bajada desde su Santuario y el templo de acogida. En esta ocasión volverá décadas después a la Parroquia Mayor de San Pedro, desde donde saldrá acompañada por la Banda Sinfónica Municipal de Huelva. El próximo 20 de septiembre, Huelva vivirá uno de los eventos religiosos más importantes del año con la celebración de la Magna Mariana, organizada por la Diócesis de Huelva en el marco del Año Santo Jubilar de 2025. Este evento reunirá a 24 imágenes marianas de toda la provincia onubense, convirtiendo a la capital en el epicentro de la devoción a la Santísima Virgen. A continuación, ofrecemos una guía completa sobre las imágenes participantes, los templos de acogida y las bandas de música que acompañarán a cada advocación en esta histórica procesión. Nuestra Señora de la Paz (Hermandad de los Mutilados, Huelva) - Acompañada por la Sociedad Filarmónica de Pilas. Salida desde la Parroquia de San Sebastián. Nuestra Señora de los Dolores (Hermandad del Perdón, Huelva) - Banda Municipal de Bollullos Par del Condado y Agrupación Musical Santa Cruz. Salida desde Santa Teresa de Jesús. María Santísima de los Dolores (Hermandad de los Judíos, Huelva) - Banda Nuestra Señora del Carmen de Villalba del Alcor. Salida desde la Catedral. Nuestra Señora de la Salud (Hermandad de la Salud, Huelva) - Salida desde la Ermita de la Soledad. María Santísima del Rosario en sus Misterios Dolorosos (Hermandad de la Sagrada Cena, Huelva) - Acompañada por la Asociación Musical Eclijana. Salida desde el Sagrado Corazón de Jesús. María Santísima del Refugio (Hermandad de Pasión, Huelva) - Banda de Música Nuestra Señora del Carmen de Salteras. Salida desde San Pedro. María Auxiliadora (La Palma del Condado) - Asociación Musical de La Algaba. Salida desde el Santo Cristo de la Misericordia. María Santísima de la Amargura (Hermandad del Nazareno, Huelva) - Banda Nuestra Señora de las Mercedes de Bollullos Par del Condado. Nuestra Madre y Señora de los Dolores Coronada (Archicofradía de la Vera+Cruz y Oración en el Huerto) - Banda Sinfónica del Liceo de Moguer. Nuestra Señora de la Estrella Coronada (Patrona de Chucena) - Banda Nuestra Señora del Rosario de Sanlúcar la Mayor. María Santísima de la Victoria Coronada (Hermandad de la Victoria, Huelva) - Banda de Música Nuestra Señora de la Paz de Málaga. Nuestra Señora del Valle Coronada (Patrona de La Palma del Condado) - Banda Municipal de Música Nuestra Señora del Valle. María Santísima del Mayor Dolor Coronada (Patrona de Aracena) - Banda Municipal de Aracena. Nuestra Señora de los Remedios Coronada (Patrona de Villarrasa) - Banda de la Cruz Roja de Sevilla. Santísima Virgen de la Peña (Patrona de Puebla de Guzmán) - Sonido de flauta y tamboril con Danza de las Espadas. Nuestra Señora del Socorro Coronada (Patrona de Rociana del Condado) - Banda Filarmónica Santa María de las Nieves de Olivares. Nuestra Señora Reina de los Angeles Coronada (Patrona de Alájar) - Salida desde San Pedro. María Santísima en su Soledad (Hermandad de la Soledad, Ayamonte) - Asociación Musical Utrerana. Nuestra Señora de la Esperanza Coronada (Hermandad de San Francisco, Huelva) - Banda Municipal de La Puebla del Río. Nuestra Señora de los Milagros (Patrona de Palos de la Frontera) - Banda María Santísima de la Victoria -Las Cigarreras- de Sevilla. Nuestra Señora de las Angustias Coronada (Patrona de Ayamonte) - Banda Maestro Tejera de Sevilla. Nuestra Señora de la Bella (Patrona de Lepe) - Escuela Municipal de Música de Lepe. Nuestra Señora de Montemayor Coronada (Patrona de Moguer) - Banda de Música de Dos Hermanas -Santa Ana-. Nuestra Señora de la Cinta (Patrona de Huelva) - Banda Sinfónica Municipal de Huelva. La Magna Mariana de Huelva promete convertirse en un hito histórico para la ciudad, consolidando la tradición y devoción mariana en la provincia. La expectación es máxima y se espera una afluencia récord de visitantes para este evento único. Huelva Etiquetas:Noticias